

# 公共事業は整備水準、国土条件から議論を

北橋建治関東地方整備局長は7日、就任後初めて会見し、今後の行政運営などについて所見を明らかにした。依然として根強くある公共事業批判に対し、「欧米先進国と比べた社会資本の水準、国土条件といった二つの視点からの議論が必要だ」と主張。中国や韓国を含む先進各国が公共投資を年々伸ばしてきている中、「(我が国は)次世代に引き継ぐ十分な社会資本が整備されているとは現在言えない。我々は様々な形で国土に働き掛け、恵みを得ている。種をまかず恵みを得ることできない」と危機感をじませた。入札契約制度では「来年度は総合評価方式をセットにした一般競争入札をすべての工事で運用する」との考え方を示した。



## 北橋局長が会見

世界における日本の地位の下落ぶりはあらゆる面から伝えられている。米国は70~80年代前半に『双子の赤字』に苦しんでいたが、その後一転して公共投資を着実に伸ばしてきました。一方、「公共事業への理解促進には現場を見て

## 次世代に引き継げる 社会資本十分でない

これまで多くの投資を見てもドイツやフランスは日本が最も多く

してきている。この20年間の高速道路への投資を見ると、"既存ストック活用"による認識を示した。

前者は環状道路を整備す

るものとの認識を示した。

前者は環状道路を整備す